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桐生商工会議所職場訪問
１．食 事
２．点 鐘
３．国歌斉唱
４．四つのテストソング
５．来訪者紹介
６．会長報告
７．幹事報告
８．点 鐘

職場訪問次第

１．担当者挨拶 桐生西ＲＣ職業奉仕委員長 稲森幸雄君

２．ご 挨 拶 桐生商工会議所 副会頭 塚越平人様

３．ご挨拶並びに概要説明

桐生商工会議所 会 頭 日野 茂様

４．見 学 （見学後自由解散）

職業奉仕委員会による優 また、東日本大震災によ
良事業所の訪問見学を、今 る景気の後退も深刻で、不
年度は 月 日(金)に、桐 況を乗り切って生き残れる５ １３
生商工会議所を訪問先とし よう、地元企業に対し助成
て実施致しました。 金や融資制度など色々な支

当日は、日野会頭、塚越 援策を講じているそうです。
副会頭のご臨席を賜り、ご お二方よりお話を伺った
挨拶並びに現況等について 後、石原事務局長さんと会、
お話をお聞きすること事が 議所職員の角田さんにご案
出来ました。 内戴いて、普段は入る事が

広域圏による人口 万人都市を視野に、平成 年に 出来ない会館内の談話室や会頭室、特別応接室、オピ２０ ５
億 千万円を掛けて 階建ての会館を建設しましたが、 ニオンホール、最後に Ｆ事務所内の見学を行い、自由２２ ５ ６ ２

実際は当時の構想に至らず、会員減や、情報収集が思う 解散となりました。
ように進まない等の問題を抱えているとの事です。

日野 茂 会頭 塚越平人副会頭

◆ビジター
桐生商工会議所 会 頭 日野 茂様

副 会 頭 塚越平人様〃
事務局長 石原雄二様〃

総務課主事 角田欣巳様〃
桐生タイムス社 中澤時雄様

東郷副会長◆会長報告
１．本日は、職業奉仕委員会にお骨折り頂きまして、

桐生商工会議所の職場訪問をさせていただくことに

なりました。お忙しい中、日野会頭、塚越副会頭、
石原事務局長にもご臨席いただいております。

この後、ご挨拶ならびに概要等お話いただくこと
になっております。宜しくお願い申し上げます。

また、早くから駐車場案内に立って戴きました親
睦委員の皆様、大変ご苦労様でした。
． 、 、２ ゴールデンウィークの為 週続けて休会となり２
本日は久しぶりの例会です。

その間、クラブ外で幾つかの会合が行われ、関係
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桐生西ロータリークラブ

会員に出席していただいております。
・４月２６日(火) 疋田Ｇ年度スタッフ会議

田﨑同年度地区副幹事出席
・４月２７日(水) 安藤Ｇ年度第１回公共イメージ委員会

東郷次年度地区公共ｲﾒｰｼﾞ委員出席
・４月３０日(土) 地区ローターアクトチャリティイベント

坪井地区ＲＡ委員出席
・５月１０日(火) 桐生５ＲＣ会長会 東郷副会長出席

３．明日 日 土 、高崎経済大学で地区協議会が開催さ１４ ( )
れます。当クラブから、次年度バナー補佐の家住慧

路君と、江原会長エレクト、天沼副幹事、次年度奉
仕プロジェクト委員長の下井田君、そして、次年度
の地区協議会のホストクラブに当クラブが決まって
おりますので、次期地区協議会実行委員長を務める
須田パスト会長の 名で出席されます。５

近藤幹事◆幹事報告
５月からロータリーレートが１ドル８２円に変更になりました。◇
いわき平中央ＲＣより放射能風評被害でお困りの葉書と◇
成田ＲＣ創立５０周年記念式典のお礼状が届いています。
塚越平人副会頭からボールペンを会員数頂戴致しました。◇

６Ｆケービックホール(例会場として使用･稲森委員長挨拶) ５Ｆ談話室 歴代会頭の肖像写真が飾られています 談話室で石原事務局長の説明を聞き入る会員

５Ｆ会頭室 会頭のデスクと応接セット。月１回正副会頭会が行われます。奥には特別応接室が設置。 ２Ｆ事務所 会館建設寄付金ボードを眺める会員

《次例会予告》

５月２７日(金) 早朝坐禅例会

点鐘 ＡＭ６：３０、 場所 光明寺

年度 開 催2011-12年度 地区協議会
５ １４月

日(土)、
安藤ガバ
ナー年度
地区協議
会が高崎
経済大学
で開催さ

。れました
東日本大震災により急遽大幅に縮小開催となり、当ク

ラブから次年度ガバナー補佐の家住慧路君、江原利夫会
長エレクト、次年度奉仕プロジェクト委員長の下井田秀
一君、天沼一夫副幹事、そして次期地区協議会実行委員
長を務める須田眞一パスト会長の 名が出席致しました。５

年度2012-13
地区協議会は当
クラブがホスト
クラブとなって
設営運営にあた
ります。今回は
その下準備も兼
ねて、クラブリ
ーダーの勉強に
励んでこられま
した。 次期開催ホストクラブの挨拶をされる須田Ｐ会長

５Ｆオピニオンホール 国際会議場を想定して２カ国語通訳ブースも兼備

開 催江原年度 クラブ協議会
５ １６ ６江原年度のクラブ協議会が、 月 日(月)午後

時 分から桐生プリオパレスで開催されました。３０
次年度の理事･役員･委員長･担当委員 名の出席２２

、 。のもと 江原会長よりクラブ方針が発表されました
また、 日の地区協議会の配布資料「ガバナー事務１４
所からのお知らせ」をもとに、ＲＩと地区の指針に
沿ったクラブ運営について熱心に討議されました。

協議会後、懇親会に移り、次年度に向け意気を高
めると共に更なる親睦を図りました。




